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一昨年の一斉改選から一年が過ぎ、新任の皆様も、活動に慣れ

てきた事と存じます。 

昨年より、行事もコロナ禍前のように戻り何かと忙しくなって

まいりました。各部会の研修も部会長の皆さんが、献身的に進め

て頂き誠にありがとうございました。私たちのボランティア活動

は、多岐にわたり少し専門的な事例もあります。これからも、色々

な研修を踏まえ、活動に活かしていこうと思いますので、ご協力

をお願い致しまして、新年のご挨拶とさせていただきます。 

       

 

中宮地区 
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子どもや子育てに 

関する支援を専門

に担当する民生委

員・児童委員です。 
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て頂き誠にありがとうございました。私たちのボランティア活動

は、多岐にわたり少し専門的な事例もあります。これからも、色々
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中宮地区 地域を見守り、地域

住民の身近な相談

相手、専門機関へ

のつなぎ役です。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

広報部会長の中西です。2023 年度は、年 2 回の広報誌の発行、 

旭区の民生委員・児童委員活動を PR するチラシやパネルを作成し、 

「千林まつり」や「旭区民まつり」等で広く広報 

に努めてきました。また、地域では「生江 de ワ 

イワイ元気まつり」「子育てサロン」が再開され、 

少しずつ以前の活動が戻りつつあります。 

 今年も広報委員の皆さんと協力し、各地区の活 

動状況や区の情報を発信していけるよう取り組ん 

でいきたいと思っています。 

 
 

 

2023 年は、約 3 年続いた新型コ

ロナウイルス感染症が 5 類に緩和さ

れたことにより、多くの活動や取組

みを休止せざる得なかった現状か

ら、コロナ禍前の日常生活を取り戻

す事に努めた 1 年でありました。コ

ロナ禍の中、感染対策を行いながら

取組みを行ってきた経験から清水の

地域では、子育てサロンの参加者の

定着、地域行事での見守り活動など

旭区清水地域の民生・児童委員一丸

となって行動して参りました。しか

しまだ危機が去ったわけでなく今後

も細心の注意を払いながら取組みを

行っていく所存であります。今後も

より地域の皆様の困りごとは何なの

か、そのために地域の課題は何であ

るか、皆様の声を傾聴し日々の取組 

みや研修に活か 

していくことを 

お伝えいたしま 

して、新年のご 

挨拶とさせてい 

ただきます。 

 

 

 

『日々是好日』  

新森地区民生委員児童委員協議会

が、新森地域の皆さんが 昨日よりも

今日、今日よりも明日、より良くなっ

ていると思える生活ができるように

活動していきます。  

昇る龍のように、しっかり前を見 

て進んでいきます！ 

 

 

 

 

一斉改選から２回目の新年を迎えまし

た。昨年５月より新型コロナウイルスによ

る規制が緩和され、地域や民児協の会議・

研修・イベントなどが一気に以前どおりに

開催されるようになりました。 

多忙な日々に戸惑いを感じる委員も多い

ことと思います。 

古市地区では委員ど 

うしが気軽に話し合い、 

相談できる雰囲気づく 

りに努めて、支援を必 

要とする人とうまくつ 

ながれるよう活動した 

いと思います。 

 

 

清水地区 新森地区 古市地区 

生江地区 

 

 
民生委員、任命から１年が経ちま

した。初めての事ばかりでしたが、

委員長や諸先輩に相談ができ心丈夫

でした。今後も各委員と意見交換し

ながら、地域活動を続け 

たいと思います。 

又、広報部の一委 

員として、民生委 

員の活動状況を情 

報収集し、地域に 

発信していきたい 

と思っています。 

 

 

私の町会は民生委員に欠員がでて３年が経ちます。その

間何人かの方に民生委員になってもらうよう声掛けをしま

したが、「無理、時間が無い、仕事がきつい」等でことごと

く断られました。それでは残り三期私が引き受けようと手

を挙げました。これから活動していく中で、いろいろ悩む

ことがあると思います。最初から上手にいくとは思ってい

ません。どうか新人を長い目で育てるという寛容な心でお

付き合いをお願いします。 

 
 

高殿地区 

太子橋地区 

 今年の抱負（委員長） 

 

今年の 5 月に新型コロナの分類が 5 類に変わり、半年が

経ちましたが、未だ社会は元通りとは言えない状況です。

地域社会の実情把握が困難な中で、小衲（しょうのう）が

住職をしているお寺(安養寺)で開始した喫茶活動も約３年が

経ちました。まだまだ小規模な会合ですが、地域の一人暮

らしの高齢の方やその家族が集まり、できれば親子孫世代

が交流できる場を作り、少しでも皆さんが暮らしやすいよ

うお力添えできればと思っております。  /合掌  

 

 

 

城北地区では民生委員としての行

事への参加協力は少ないのですが連

合の役員等と兼任されている方も多

く大変活躍されています。また、個人

情報の壁もあり、以前のような訪問活

動は難しくなっていますが、社協や地

域包括に協力し、（できる範囲で）見守

り活動を行っています。最近では社会

情勢が変わりつつあり高齢者、児童に

限らずすこしでも気になる方がおら

れたら相談し、皆が安心して安全に生

活出来る様、努めます。      

 

大宮地区の民生委員・児童委員は、

定期活動としてポップコーン(未就学

児童)、子どもカフェ（小学生）に加え

てスポット的な催し、例えば、お祭り

広場、クリスマス会など様々な活動を

行っています。 

 このような活動を通 

じて地域の人々に民生 

委員・児童委員の周知 

と理解を得られるよう 

に広報活動を行えれば 

と思います。 

 

 
 

大宮地区 

高殿南地区 

城北地区 

 今年の抱負（広報委員） 


